La familia es muy importante para Dios, de hecho, la idea surgió de ÉL. Dios podía habernos creado para vivir aislados, pero no lo hizo. Nos necesitamos no solo para la continuación de la raza humana sino para apoyarnos, construir y bendecir el lugar donde Dios nos ha puesto. No solo eso, a diferencia de los animales, los humanos poseemos cuerpo, alma y espíritu, lo cual nos da la capacidad de tener una relación de amistad con Dios, fuente de amor y sabiduría.

Como parte de esa responsabilidad, compartida entre el esposo y la esposa, Dios nos da un mandamiento que debemos obedecer para que todo nos vaya de acuerdo con Su perfecto propósito y plan. La Biblia dice en Deuteronomio 6:6-7 "6 Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; 7 y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes."

Todo matrimonio debe dar prioridad a su unión y vivir conforme con los mandatos de Dios. Aunque todavía pertenecemos a la familia en la que crecimos, al casarnos pasamos a ser uno con nuestro cónyuge y formamos una nueva familia. Tomaremos nuestras decisiones juntos delante de Dios y buscaremos Su voluntad para nuestro futuro y bien común.

Como esposos debemos llenar nuestros corazones y mentes con la Palabra de Dios para luego enseñarla a nuestros hijos. Nuestro ejemplo amoroso y constante viviendo según los mandatos de Dios los inspirará y bendecirá. La familia que ama a Dios comparte de forma natural lo que Dios hace en su diario vivir y cómo "EL interviene en los desafíos y "estirones" del día a día.

Hay un vínculo especial en las familias que adoran a Dios juntas. Es de gran gozo poder ir juntos al templo a dar gloria a Dios por todas las bendiciones que él nos concede a diario y por Sus promesas para los que perseveran hasta el fin.

La familia que está unida no solo por lazos de sangre, sino también en el área espiritual disfrutará de una relación más profunda y real. Sus miembros estarán unidos en espíritu, recibiendo la bendición que Dios concede a todos los que le sirven.

Como un anticipo a las bendiciones que ya Dios tiene preparadas para Su Iglesia Bautista Hispana, el Ministerio Hispano de la Convención Bautista de Florida auspicia su **Retiro de Matrimonios, Campamento de Familias, Adultos Jóvenes** que bajo el lema de: "COMPROMETIDOS", celebraremos en el Centro Bautista de Conferencias en Lake Yale (Leesburg, FL) del 31 de agosto al 2 de septiembre de 2024.

En preparación espiritual para este gran evento, te traemos esta "<u>GUÍA DE ORACIÓN DE 21 DÍAS</u>". Pastores, esposas, iglesias, familias, líderes, matrimonios e hijos, nos unimos diariamente a orar para que Dios tome la autoridad absoluta de lo que allí Él quiera hacer con los que en fe y buscando dirección para sus familias llegarán al Retiro.

Pon en tu calendario personal y ministerial la intensión de separar el tiempo que creas necesario para que diariamente, <u>del día 10 al 30 de agosto, 2024</u> medites y ora para que el Espíritu Santo prepare el corazón y la mente de los que llegarán buscando esperanza para mantener su matrimonio, hijos y familia firmes sobre la roca eterna de los siglos que es **CRISTO JESÚS**, nuestro Señor y Salvador.

Hazlo llegar a la congregación donde Dios te ha puesto como Su servidor y motívalos a acompañarnos en este esfuerzo. Hay gran bendición cuando el pueblo de Dios se une en oración para extender Su reino.

Dios ponga en ti el deseo de tomar una participación activa para bendecir con tu oración diaria a los que ÉL llevará a este Retiro y a los que quedarán esta vez en casa.

Al servicio de Cristo y Su reino,

José E. Cardona, pastor Ministerio de Oración de Pastores y Líderes Bautistas de Florida (MOPaLiB) Ministerios Hispanos - FBC